

“A lo mejor Tabe quiere una Ciudad de privilegios”

Claudia Sheinbaum responde al edil de MH tras desacuerdo con el plan de ordenamiento

**SALVADOR CORONA,
LAURA ARANA Y OMAR DÍAZ**

Ante las críticas del alcalde de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, sobre el nuevo Plan General de Ordenamiento Territorial, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, señaló que el edil “a lo mejor” quiere una Ciudad de privilegios y por ello no está de acuerdo.

Lo anterior, al indicar que los planes de desarrollo son un reconocimiento a los habitantes ante el crecimiento desmedido ilegal.

“Tiene que dar argumentos. El programa de ordenamiento respeta los usos de suelo. Segundo, hace visible las condiciones de la Ciudad en término de riesgo, estrés hídrico que hay en algunas zonas de la Ciudad y eso se debe tomar en cuenta para el desarrollo de la Ciudad, y plantea una Ciudad de derechos, a lo mejor él quiere una Ciudad de privilegios y por eso no está de acuerdo”, expuso la jefa de Gobierno.

El lunes, el alcalde Mauricio Tabe aseguró que la planeación en la Ciudad de México no debe tener nombre y apellido, por lo que rechazó el nuevo Plan General de Ordenamiento Territorial (PGOT) y pidió una reunión de Cabildo urgente con la jefa de Gobierno para conocer este documento, que todavía no se ha hecho público.

Al respecto, el secretario de Gobierno, Martí Batres, apuntó que puede recibir al alcalde de Miguel Hidalgo para platicar sobre los dos planes, ya que una reunión de Cabildo no forma parte del proceso para la aprobación de estos documentos.

“En la convocatoria originalmente también se llamó a participar a las alcaldías, y la alcaldía Miguel Hidalgo participó en el proceso. Yo como presidente suplente de la Junta de Gobierno del Instituto Planeación Democrática y Constructiva por supuesto que recibo al alcalde para hablar sobre estos temas. Lo que sí puedo reafirmar, el proceso está apegado totalmente a la Constitución y a la ley, y se van a seguir todas las fases del proceso”, refirió Batres.

Mencionó que los documentos serán dados a conocer en próximos días, una vez que sean entregados al Congreso de la Ciudad de México. Recordó que ya se efectuó una consulta ciudadana donde fueron presentados los primeros documentos que elaboró el Instituto de Planeación, y que estos fueron resultados de esa consulta. ●

CLAUDIA SHEINBAUM
Jefa de Gobierno de la CDMX

“Tiene que dar argumentos. El programa de ordenamiento respeta los usos de suelo. Hace visible las condiciones de la Ciudad en término de riesgo”



Claudia Sheinbaum aseguró que los planes de desarrollo es un reconocimiento a los habitantes ante el crecimiento desmedido ilegal.

GABRIEL PANO. EL UNIVERSAL

